

Liebe Mitglieder des HGV,

wir hoffen, Sie sind gut in das Jahr 2019 gerutscht. Ein ganz besonderes Jahr steht mit 2019 an. Vor 1650 Jahren wurde das Kastell alta ripa von Kaiser Valentinian I. gegründet. Das Festjahr hat ja mittlerweile begonnen und die beiden ersten Veranstaltungen fanden vor ausverkauftem Haus statt. So kann es weitergehen! Aus Sicht des HGV wird es einige Höhepunkte im ersten Halbjahr des Festjahres geben, zu welchen wir Sie herzlich einladen, aber auch um Ihre Mitarbeit bitten.

04.03.2019, Rosenmontagsumzug

16.03.2019, Enthüllung Valentinian-Stele

04.04.2019, Uwe Volk & Michael Werner - zwei Musiker von der New Paltz Band

Dreck-weg-Tag - dieses Jahr fällt diese Aktion mit dem 16.3., 9.00 Uhr leider auf den Tag der Enthüllung unserer Stele. Da der Vorstand an diesem Tag mit Vorbereitungen beschäftigt ist, hoffen wir, dass einige Mitglieder die Fahnen des HGV hochhalten und helfen können. Bitte melden Sie sich bis Ende Februar.

Der Mitgliedsbeitrag von 18,- € bzw. 24,- € wird Anfang Februar abgebucht. Sollten sich Veränderungen in Ihrer Bankverbindung ergeben haben, bitten wir um eine entsprechende Information. Am 10. April, 19 Uhr wird die Jahreshauptversammlung im Regiozentrum, Saal 3 stattfinden. Das Jahr 2018 konnte sowohl hinsichtlich des Mitgliederstandes als auch finanziell positiv abgeschlossen werden. Näheres erfahren Sie auf der JHV. Wir bitten um rege Teilnahme.

Auch für das zweite Halbjahr wirft die Organisation ihre Schatten voraus. Der große Jubiläumsumzug zum Fischerfest am 7. Juli 2019 wird ein Höhepunkt im Festjahr sein. Wie soll sich der HGV präsentieren? Ein Vorschlag des Vorstandes ist es, die drei Gruppen im HGV in den Mittelpunkt zu stellen. Geschichte - mit Kaiser Valentinian und Gefolge, Backhaus - mit einem Modell des Backhauses auf einem Handwagen und den Bäckern sowie Tracht - mit geschmücktem Nachen und Trachtengruppe. Das sind erste Vorschläge. Bringen sie Ihre Ideen ein und lassen sie uns gemeinsam einen unvergesslichen HGV-Beitrag für den Festumzug auf die Beine stellen.

Mit herzlichen Grüßen

Der Vorstand